

やまびこ 柳野分校



七夕集会♪

6月27日（金）に七夕集会を行いました。まず、みんなで七夕飾りや願い事を書いた短冊を竹に飾りました。今年度は人数が2人のため、飾りを本校の3・4年生に手伝ってもらいたくさんの飾りができました。ボリューミーな飾りになり会を盛り上げました。



その後は、いよいよ発表です。「101年目の分校～ねがいがかないますように～」というタイトルをつけました。2人が好きな「やなせたかしさん」の詩を2つずつ発表しました。ゆっくりはつきり伝えていました。

次に、2人での歌唱です。2人とも大きな声できれいに歌いました。歌ったのは「ほしざら」と「星に願いを」です。



七夕集会をみんなで作っていくために保護者の方、地域の方にトーンチャイム演奏の協力を来ていただきました。きれいな音色で分校生と「たなばたさま」を演奏していただきました。



そして、メインとなる分校生によるトーンチャイムの発表です。今年は「星に願いを」を演奏しました。分校生二人と教員二人で演奏しました。



最後に恒例になりつつある多良木音頭を皆さんで踊りました。

関わっていただいた全ての方々の願いが叶いますように！ありがとうございました！！

